

Cope premia el trabajo de los castellonenses - Mediterráneo - 10/06/2015



►► Foto de familia de la entrega de premios de Cope Castellón.

V EDICIÓN DE LOS GALARDONES

Cope premia el trabajo de los castellonenses

► Éxito de la gala de entrega celebrada por la emisora de Castellón

REDACCIÓN
CASTELLÓN

Cope Castellón celebró ayer la gala de entrega de la quinta edición de sus premios, que reconocen el esfuerzo y los méritos de personas, entidades o empresas castellonenses. El jurado ha estado formado por el vicerrector de la UJI, Wenceslao Rambla; el gerente de la Dávalos- Fletcher, José Vicente Ramón; el representante de BP, Juan Carlos Navarro; el periodista Raúl Martínez

y el restaurador Lino Sanchis; así como el director de Cope Castellón, Josep Lázaro, junto a Nieves Millán y Raúl Puchol, también por la emisora.

Entre los premiados figuran Manos Unidas, Grup Au, Patatas Fritas J. García o el Centro de Coordinación de Salvamento; el escritor Santiago Posteguillo, el pintor César Díaz Naya o el restaurador Pedro Salas; representantes del mundo deportivo como Roberto Bautista, Pablo Torrijos o el Villarreal CF; jóvenes emprendedoras como Tania Tárraga y Esther Segura; y centros educativos como el Mestre Canós, Miralvent o Àgora Lledó. ≡